

# *Nouvel assesseur de Trump qualifié de très agressifs et d'imprudent*

---



Washington, 23 mars (RHC)- Le Sénateur étasunien Brian Schatz a signalé qu'en nommant John Bolton assesseur de Sécurité Nationale, le président Donald Trump a choisi le néo-conservateur le plus agressif et imprudent et que beaucoup de personnes semblent coïncider aujourd'hui avec cet avis.

« La Guerre en Irak a été l'un des plus grands désastres de la politique extérieure de l'histoire des États-Unis et Bolton croit encore que cela a fonctionné » a signalé l'élu démocrate du Hawaï.

Bryan Schatz a ajouté que l'on ne peut pas être taxé d'alarmiste si l'on est inquiet à cause de l'annonce selon laquelle Bolton assumera ce poste le 9 avril prochain car le nouvel assesseur a une attitude agressive et dangereusement erronée envers l'Iran et la République Populaire Démocratique de Corée.

Le site numérique VOX a pour sa part indiqué que c'est précisément sous le mandat de Georges Bush fils, que Bolton a atteint une plus grande notoriété lorsqu'il a argumenté énergiquement que l'Irak avait des armes de destruction massive appuyant ainsi la principale excuse utilisée par Washington pour commencer la guerre contre ce pays, excuse qui s'est avérée fausse.

VOX a rappelé qu'en 2002 Bolton a prétendu que Cuba avait un programme pour développer des armes biologiques et qu'elle partageait cette technologie avec d'autres pays.

« Cela n'était pas vrai et le principal expert en armes biologiques du Département d'État à l'époque n'a pas appuyé une telle affirmation » a rappelé ce site.



**Radio Habana Cuba**